
四つのテスト
言行はこれに
照らしてから

2022－23年度ＲＩテーマ
「イマジン ロータリー」

１.真実かどうか？ 

２.みんなに公平か？

３.好意と友情を深めるか？

４.みんなのためになるかどうか？
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会　長　新川　 勉
副会長　立脇 孝二
幹　事　佐藤 新也

第 1105 回 例会 （2022 年 12 月 2 日）

例会場：厚木アーバンホテル
例会日：毎週金曜日 12：30 ～ 13：30
事務局：厚木市栄町1-16-15 厚木商工会議所 2 階

■点鐘　…新川　勉会長

■斉唱　…奉仕の理想

■会長報告

◎ガバナー事務所　より
・メルボルン国際大会 ツアーのご案内
・ロータリーの友事務所 12月から1月の運営について
・2022年12月｜疾病予防と治療月間｜リソースのご

案内
・１２月ロータリーレート　1ドル＝138円

◎ＩＭ実行委員会　より
・２０２３年２月１１日（土）　進行構成表

◎厚木市合同賀詞交換会発起人　より
・令和５年「厚木市合同賀詞交換会」中止

◎共同募金会厚木市支会　より
・令和４年赤い羽根共同募金運動へのご協力のお礼

■幹事報告

◎例会変更
・厚木ＲＣ

1月 3日（火）→休会（定款第8条第1節により）
1月10日（火）→11日（水）厚木４ＲＣ合同賀詞交歓

会へ変更　点鐘18：30
レンブラントホテル厚木

・厚木中ＲＣ
12月18日（日）→Xmas例会　点鐘12：00　厚木アー

バンホテル
12月21日（水）→休会（定款第8条第1節により）
12月28日（水）→休会（定款第8条第1節により）

1月 4日（水）→休会（定款第8条第1節により）
1月11日（水）→厚木４ＲＣ合同賀詞交歓会

点鐘18：30
レンブラントホテル厚木

・大和中ＲＣ
12月 8日（木）→通常例会に変更
12月 8日（木）→移動例会「交通事故撲滅大作戦」中止
12月22日（木）→夜間移動例会「クリスマス家族例」
12月29日（木）→休会
1月 5日（木）→休会

■スマイル

新川　勉会長・佐藤新也幹事
本日はクラブ協議会、大切な年次総会です。みな様どうぞ
宜しくお願いします。

井　寛明君
厚木RCより、国際奉仕の卓話依頼がありました。他クラ
ブに認識してもらえる事は、とてもうれしいですね。松
本さんと2人で行って参ります。能勢君アドバイスお願
いします。

松本　豊君
朝方トイレに行きたくなって起きたら3時過ぎでした。
サッカー迄まだ時間があると布団に入ってうつらうつ
らしてスマホをみたら何と「日本、スペインを下す」と
ニュースが入っていました。肝心なところで二度寝で
TVを見損ないました。残念！

春日清則君
厚木市柔道大会が無事におわりました。厚木県央RC皆
さんに感謝してます。ありがとうございました。
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和田貴樹君
日本勝ちました。

森　志朗君・能勢健一君・守屋孝則君・神崎　進君
田口幸一君・松澤修身君・山口昌興君・伊藤　一君
関原敏文君・山田幹男君・北村正敏君・播磨誠司君
荻野洋一君・石井　卓君・関野耕正君・岩堀美子君
難波真奈美君・岸野義人君・立脇孝二君・花上　滋君
武藤元秀君・三竹厚行君
スマイルボックス

■会長タイム

本日もご出席ありがとうございます。早いものでもう12
月になってしまいました。コロナが流行して丸 3 年が経過
しようとしています。感染者は増えているようですが学校
現場でも給食の時黙食だったのが会話をしてもよくなり
徐々に日常に戻りつつあります。

さて今日の朝サッカーは見られましたでしょうか？私は起
きるつもりもなく寝ていましたが 5 時半ごろふと目が覚め
てスマフォで確認をしたところ 2 対 1 で勝っていたので最
後の 20 分間ぐらいを見る事が出来ました。私自身にわか
サッカーファンですが次の対戦クロアチアにも是非勝って
いただきたいと思います。

今日は四つのテストについて紹介をしたいと思います。
例会の冒頭にみんなで唱和する四つのテストですがすべ
てのロータリークラブの例会で唱和していると思っていた
のですが唱和しないクラブもあるようです。この四つのテ
ストはハーバートJ テーラー氏です。彼は 1932 年倒産寸
前の会社の再建を依頼され、同社の建て直し、大恐慌下
の沈滞ムードを払拭するための手段として、社員たちに倫
理的価値観の目安となる簡潔な指針を提供すべく、およそ
100 語からなる文章をしたためましたがこれでは長すぎる
と判断をし更に 7 つの項目にまとめそれでも長いので自問

形式の 4 項目にまとめ上げたのが現在の四つのﾃｽﾄになり
ます。物事を判断するのにこの四つのテストを考えていき
たいと思います。遠藤さんのお父さんがいつも損か得かで
判断するのではなく善か悪かで判断をするべきだと何時も
いっていました。これも四つのテストに通じるものだと思い
ます。

本日の例会は年次総会で来季の理事、そして会長エレ
クトを決める大事な例会です。最後までよろしくお願いい
たします。

■今日のお花

デンファレ（オーストラリア・ニューギニア）

花言葉（お似合いのふたり・有能）

ストック（南ヨーロッパ）

花言葉（愛の絆・豊かな愛・おおらかな愛情）

■例会　「年次総会」

担当：新川　勉会長

本日の例会は年次総会でした。次年度（松本年度）の理事及び会長エレクトを指名委員会から発表そして会長エレク
トより会長推薦の役員の発表をして会員の承認をもらう例会でした。

先ず新川指名委員長より次期理事候補者5人と次期会長エレクト候補者が紹介されました。次期理事として井寛明
会員、岸野義人会員、荻野洋一会員、遠藤典孝会員、今井美咲会員の5名、そして次期会長エレクト候補者として関原敏文
会員が紹介され拍手をもって承認されました。

その後松本会長エレクトより会長推薦の役員として副会長和田貴樹会員、SAAは松澤修身会員、会計に北村正敏会
員が紹介されこちらも拍手をもって承認されました。その後松本会長エレクトをはじめ次期理事役員、次期会長エレク
トより就任に向けた意気込みを発表していただきました。
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■ソングリーダー

■スマイル発表

■四つのテスト

■幹事報告

松本　豊君

守屋孝則君

新川　勉会長

佐藤新也幹事

次年度理事役員関原敏文　会長ノミニー

松本 豊　会長エレクト指名委員会委員長　新川　勉会長
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■出席報告　＜会員41名、出席対象39名＞

12 月 2 日例会　　出席 32 名　　欠席 7 名　　出席率 82.05％


